

## An die Bürger von Konsolien

Jan Delay

Das geht an die Bürger von Konsolien! Lasst die Zeit frei, lasst sie laufen.

Denn wir 2 hier aus Mongolien, könnten die ganz gut gebrauchen!

Sie halten sie gefangen und schlagen sie tot, in digitalen Szenarien.

Böse Zungen behaupten sie täten dies, aufgrund minimaler Genitalien.

Für das Volk wird neues Opium gebraucht, der alte Ruhigsteller Religion ist out!

So können alle ihre Zweifel und Ängste, begeistert im Erreichen der Highscores ertränken!

Sie daddeln und daddeln, kommen Level für Level, gefesselt im Sessel,

dabei Kumpels im Tekken zu battlen.

Wollen unter die Besten der Besten, vergessen zu essen, keine Interessen

Außer die Competition zu testen,

das sind die:

Bürger von Konsolien, lasst die Zeit frei, lasst sie laufen.

Denn wir 2 hier aus Mongolien, können die ganz gut gebrauchen!

Die Zeit ist derbe in Not! Bereits vom Aussterben bedroht!

Ihre Mörder sind seelenlose Körper, hängen an den Kabeln, wie an der Nadel und daddeln!

Ich kenn'n Typen aus der Nachbarschaft den jeder für'n looser hält,

doch daheim in seiner Computerwelt ist er'n Superheld.

Macht locker jeden platt und toppt jeden Punktestand,

aber im Alltag bleibt er unbekannt, sein Name ungenannt.

Depressiv, trinkt gleich morgens schon nen Wodka Gorbatschow, schmeißt dann die Konsole an und wixt sich einen auf Lara Croft!

Einer der, weder Frau, Freunde noch Familie hat, und alle Erfolge

im Leben gesaved auf Memory Card.

Verschwendet jeden Tag, weil er ganz allein zu Hause hockt,

denn in der Welt da draußen gibt es bei Gefahr kein Pauseknopf!

Und wenn ihr selbst jemand kennt, der ähnliche Probleme hat,

dann schenkt ihm diese Platte und nehmt ihm seine Geräte ab!

(und darum geht das an die:)

Bürger von Konsolien&

Und wir singen dies' Lied, bis es jeder hier versteht!

Es wird Zeit dass ihr euer Leben lebt!

Denn ich kann nicht nur daneben stehen, zusehen wie

Alle falsche Wege wählen, sich alles nur noch um Geräte  
Dreht, während die Welt untergeht!!!!